

07 02 2010 - 10:13 Hb

## AIDAblu bereitet sich auf Taufe am 9.2.2010 vor / Taufakt planmäßig am 9.2.2010 um 20:00 Uhr

## Rostock (ots) -

Die Vorbereitungen für die planmäßig am 9. Februar 2010 stattfindende Taufe von AIDAblu laufen auf Hochtouren. Am kommenden Dienstag wird das Schiff, das momentan noch am Grasbrookkai in der Hamburger Hafencity liegt, um 20:00 Uhr von Designerin Jette Joop vor der Fischauktionshalle getauft.

"Trotz des Wetters und der Eisschollen hier im Hafen werden wir alle Veranstaltungen am kommenden Dienstag bis hin zum Taufakt um 20:00 Uhr abends pünktlich durchführen können", erklärte Hansjörg Kunze, Director Corporate Marketing & Communications von AIDA Cruises heute am frühen Morgen.

Für die Hamburger Öffentlichkeit besteht die Möglichkeit, die Taufzeremonie in einem eigens dafür aufgebauten Winterdorf vor der Fischauktionshalle anzuschauen. Das Winterdorf mit Ice Carving und verschiedenen Catering Stationen ist am 9. Februar von 16 bis 21 Uhr geöffnet. Dort kann die Taufe live über LED Großleinwände mitverfolgt werden.

## Pressekontakt:

AIDA Cruises
Hansjörg Kunze
Director Corporate Marketing & Communications
Am Strande 3d
18055 Rostock
Tel. 0381/444-8020
Tel. 0381/444-8025
presse@aida.de
www.aida.de

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100008888/100597759}{https://www.presseportal.ch/de/pm/100008888/100597759}$ abgerufen werden. \\$